

Je vote pour la patrie, déclare le ministre cubain des affaires étrangères



Je vote pour tous les candidats, c'est-à-dire pour un Parlement cubain à l'image de son peuple noble, révolutionnaire et patriote. (Photo ACN)

La Havane, 26 mars (RHC) Ma voix est pour la patrie, pour continuer à bâtir une société socialiste plus juste et démocratique et pour la continuité de la Révolution, a déclaré dimanche le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla.

Sur Twitter, le candidat à la députation à la 10e législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire pour la municipalité de Diez de Octubre, dans cette capitale, a exercé son droit de vote et a qualifié cette journée de transcendante.

Je vote pour tous les candidats, c'est-à-dire pour un Parlement cubain qui reflète son peuple noble, révolutionnaire et patriotique, a ajouté le chancelier.

Plus de 23 000 bureaux de vote répartis dans tout le pays ont ouvert leurs portes à 7h00 et resteront ouverts jusqu'à 18h00

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317832-je-vote-pour-la-patrie-declare-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba